



Apertura del Día de la Paz 2019

M^a Ángeles Corral Robles
CEIP "Enrique Iglesias García" - Badajoz

Buenos días. Os damos la bienvenida a todos los que formáis parte de este acto. Hoy es un día de fiesta porque estamos todos. Os habéis concentrado aquí los niños de San Roque con un propósito común. Pero, también es un día de lucha, de gritar bien fuerte que no nos gusta que existan diferencias entre las personas que habitamos nuestro planeta, que no nos gusta el daño que le estamos haciendo a nuestra querida Tierra, que no queremos que niños como nosotros tengan que trabajar explotados por personas sin conciencia, que los plásticos estén destrozando nuestros mares y ríos y dañando a los animales que en ellos viven.

Creemos que es difícil que exista paz en el mundo si no luchamos contra esas diferencias y si no defendemos el planeta en que vivimos.

Por eso hoy nos reunimos aquí para pedir que estas cosas cambien, pero lo hacemos con alegría y con este bonito acto que hemos preparado.

Entre todos podemos intentar que cambien las cosas. Pero, para eso, hay que ser valientes y vosotros lo sois.

A partir de ahora, comenzamos el acto con una canción y un baile que nos enseña a ser valientes.

